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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado Requerimento a Excelentíssima Senhora Secretária de Estado
de Saúde, Kelluby de Oliveira, a fim de requerer informações sobre a situação Financeira do Hospital
Estadual Santa Casa de Misericórdia.

JUSTIFICATIVA

Médicos da UTI neonatal e pediátrica do Hospital Estadual Santa Casa estão indignados com o pouco da
administração estadual para a quitação de seus salários atrasados. Os profissionais ainda não receberam o
salário referente ao mês de agosto, após o rompimento do contrato da Secretaria de Estado de Saúde (SES)
com uma empresa terceirizada - o Instituto Mato-grossense de Terapia Intensiva (Imat). Profissionais ouvidos
pelo site Isso é Noticia relataram que a administração do hospital está pouco se lixando com a situação do
atraso e os médicos não recebem nenhum tipo de resposta nem por parte da empresa, nem por parte da
administração do hospital. Devido à importância de tais esclarecimentos, justifico o presente requerimento.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Dezembro de 2022
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